
SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 2005/2005 )

Anfrage der SPD-Fraktion zur Reduzierung der Landes -Sprachfördermittel für 
Kindertagesstätten

Die niedersächsische Landesregierung reduziert seit zwei Jahren die Sprachfördermittel für 
Kindertagesstätten.  

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Kindertagesstätten und wie viele Kinder in Hannover konnten in den 
Kindergartenjahren 2003/2004 in den Genuss der Landesförderung kommen?

2. In welcher Höhe verringerte sich in den letzten beiden Kindergartenjahren die 
Landes-Sprachförderung für Kindertagesstätten in Hannover?

3. Um wie viel verringerte sich die Anzahl der geförderten Kinder im Jahre 2005/2006 im 
Vergleich zu 2003/2004. 

Klaus Huneke
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 28.09.2005
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